

# *Rusia y Cuba fortalecen su hermandad*

---



Moscú, 23 mar (RHC) En una velada animada con historia, música y bailes, el investigador Nikolai Manulov aseguró este 23 de marzo en Moscú que la hermandad entre Cuba y Rusia es hoy más fuerte que nunca y tiene raíces en el siglo XIX.

El también Vicepresidente de la Sociedad de Amistad Rusia-Cuba y titular de su filial en Novo Piridielkino, en las afueras de la capital, inauguró una exposición fotográfica en la casa de Cultura de esa región, en presencia de Oscar Arroyo, tercer secretario de la embajada de la mayor isla de Las Antillas en la nación euroasiática.

De gran interés resultó un panel con retratos de Pieter Strelsov, Nikolai Melentiev y Evstafi Konstantinóvich, rusos que combatieron contra el colonialismo español en 1896, en Pinar del Río, la más occidental provincia cubana, bajo las órdenes del Lugarteniente General del Ejército Libertador, Antonio Maceo.

Junto a estas imágenes, se muestran las de los jóvenes cubanos Aldo Vivó y Enrique Vilar, caídos durante la Gran Guerra Patria (1941-1945) en las filas del Ejército Rojo durante la ruptura del bloqueo de Leningrado y en la liberación de Polonia, respectivamente.

Por su parte, el periodista Jorge Petinaud, auxiliado de medios audiovisuales, explicó sobre las tradiciones bailables cubanas, desde el danzón (1879) hasta los ritmos más actuales comercializados con la denominación de salsa.

Mientras, conjuntos de cantos y bailes populares-tradicionales rusos interpretaron obras representativas de los cosacos, de territorios como Voronezh, Udmurtia, Samara y de repúblicas exsoviéticas como Ucrania y Kazajstán.

(Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/88259-rusia-y-cuba-fortalecen-su-hermandad>



**Radio Habana Cuba**